

Fecha: 31-05-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Atrapan a un sospechoso de participar en balacera que dejó heridos en colegio

Pág. : 12

Cm2: 443,2

VPE: \$ 405.055

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Atrapan a un sospechoso de participar en balacera que dejó heridos en colegio

Tiene 17 años y es parte del establecimiento en que se produjeron los hechos. Se abre debate por detectores de metal.

Leo Riquelme

Un joven de 17 años fue detenido por su presunta participación en la balacera que afectó a un colegio de San Pedro de la Paz, en el Biobío, donde tres estudiantes resultaron heridos la tarde del jueves.

El sospechoso sería alumno del establecimiento en que se produjeron los hechos, el Nuevos Horizontes del sector San Pedro de la Costa, en Boca Sur, y habría entrado encapuchado junto a otro sujeto, quien de acuerdo a las primeras diligencias habría sido quien efectuó los disparos. Según informó temprano el fiscal Mario Elgueta, este último se encuentra identificado y es intensamente buscado.

La detención fue posible tras el allanamiento de al menos cuatro domicilios, en uno de los cuales se halló un arma de fuego.

En la balacera también participó una mujer que conducía un vehículo Volkswagen gris, en el que llegaron al colegio y en el que luego escaparon tras percutir los disparos.

La Fiscalía solicitó en la

tarde de ayer la ampliación de la detención del apresado. La fiscal de Responsabilidad Penal Adolescentes, Oriana Oviedo, explicó que aún quedaban "múltiples diligencias" por realizar, como tomar declaraciones a más testigos, recolectar los registros de más cámaras y ver la evolución de los tres baleados.

Los hermanos que resultaron heridos en el estacionamiento, de 17 y 18 años,

fueron dados de alta y enviados con reposo a su casa; mientras que en el Hospital Regional de Concepción, al cierre de esta edición, aún permanecía el más grave, quien recibió un tiro en la rodilla. Este tiene 17 años, fue baleado en el segundo piso del colegio y presumiblemente era el objetivo.

Una familiar contó que el miércoles el muchacho habría sido asaltado por estos sujetos afuera de un

consultorio. Precisó que trataron de quitarle su mochila y chaqueta, pero se defendió. Según una parente de los dos dados de alta, los atacantes llegaron el jueves para vengarse y aseguró que los hermanos fueron baleados porque trataron de defender a su amigo.

El ministro(s) de Seguridad Pública, Rafael Collao, dijo en radio Bío-Bío que, dadas las primeras diligen-

cias, que lo sucedido "parecía enmarcarse en un conflicto interpersonal", no vinculado al crimen organizado.

El Tribunal de Garantía de Concepción fijó para el lunes la formalización del hasta ayer único detenido, a quien la Fiscalía planeaba imputarle los delitos de lesiones graves, disparos injustificados e infracción a la ley de Armas, aunque el Servicio Local de Educación Pú-

blica (SLEP) Andalién Costa se querelló también por homicidio frustrado.

DETECTOR DE METALES

Ante lo sucedido el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, planteó la necesidad de instalar pórticos detectores de metales en la entrada de colegios de la comuna, siguiendo el ejemplo de lo que hizo Temuco, que luego fue multado por la Superintendencia de Educación por vulnerar la normativa.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, de visita en la zona, dijo al respecto en radio Universo que "yo no tengo problemas que lo discutamos y veamos si es una medida que realmente va a ayudar a subsanar esto, pero yo tengo las dudas de que eso efectivamente sea así, por la envergadura de lo que significa y los altos costos".

Más tarde, complementó que "la evidencia nacional e internacional no es concluyente" sobre la utilidad de la instalación de pórticos, pero añadió que las paletas detectoras "sí podrían aproximarse" más a los requerimientos.



EL MARTES VOLVERÁN LOS PROFESORES AL COLEGIO NUEVOS HORIZONTES Y EL MIÉRCOLES SE RETOMARÁN LAS CLASES.